Villarrobledo

Se aprobó en una sesión plenaria que celebró la Corporación el pasado lunes

## Convenio para la construcción de una planta de tratamiento de residuos

Se pretende puner fin a los problemas que ocasionan algunas industrias alcoholeras y quescras

La aprobación del convenio con la Junta para la construcción de una planta de tratamiento de los residuos producidos por las industrias agronlimentarias, así como el pilego de condiciones para ins obras de un centro de atención a la infancia y on centro sociol polivalente en el barrio de Socuéllamos, fueron dos de los puntos más destacados de la tercera sesión ordinaria celebrada por el ayuntamiento de Villarrobledo en el presente año. También fueron aprobados el unteproyecto de reforma del matadero municipal y el convenio de coluboración. con lo Junto pora la rehabilitación del barrío de las "Casas Baratas".

Luis SAINZ DE MEDRANÓ se incomple el reglamento de

El punto referente a la construcción de una planta de tru-tamiento de residuos fue uno , de los más impurtantes de la sesión. Con esta iniciativo se pretende puner fin al problema que suponen los efluvios pro-cedentes de las industrias alcoholeras y queserus, que con la ayuda del viento, llegan a todos los puntos de la localidad. El presupuesto de esta obra es de 450 millones de pts., aportados integramente por la Comunidad Europea, y la construcción de la instalación correrá a cargo de la consejeríu de industriu y turismo de la Junta, que la cederá al nyuntamiento roblense.

EL Partido Popular, por medio de su portavoz. Bernardo Cabañero, volvió a poner de manificato su oposicion a esta iniciativa, por considerar que con la instalación de esta planta actividades insalubres.. También consideró Cabañero que dicha instalación incidirá negativamente en la planta depuradora de aguas residuales urbanas, y no resulverà el problema que los residuos procedentes de las industrias vinicolas y queseras produce en la localidad. Por su parte, la concejal de sanidad, Maria Castellanos, indico que el proyecto de construcción de la planta aun no está contigue rado; "únicamente estamos autorizando al alcalde para que firme el convenio, tras lo cuul, se hará un concurso de proyectos y se sabrá cuales son las soluciones técnicas al problema. Los técnicos aún no han facifitado los detalles técnicos del provecto".

Francisco Segovia invitó a Cabañero a tomar parte en una teunión que se celebrará el próximo viernes en la alcaldía con el director general de industria de la Junta, en la que se abordarán los aspectos técnicos relativos a la construcción de la planta de tratamiento de residuos. Cabañero aseguró en su turno de respuesta que el proyecto para la construcción de esta instalación está ya adjudicado, circunstancia negada por el primer edil, quien senalò que el concurso de proyectos saldrá en los próximos días. En la votación, el PP se abstuvo.

Centro atención a la infancia y centro social polivalente

La concejal de asuntos sociales, Maria Rosa del Amo, defendió la construcción de estas instalaciones en el barrio de Sucuéllamos al afirmar que se trata de una zona de amplias dimensiones en la que existen nocos servicios. Ambos centros estarán ubicados en el mismo edificio, que constará de tres plantas, la primera de las cuales estará dedicada a atención a la infancia, mientras que en la segunda se desarrollarán actividades p: + : la tercera edad, y en la tercera tendrán cabida actividades de diverso tipo. La decisión de instalar en el barrio de Socuéllamos un centro de atención a la intancia, ha venido determinada, según la concejal, por la existencia de un informe en el que se constata la presencia en dicha zona de una amolia ooblación infantil. La capacidad del centro de atención a la infancia será de 100 plazas para niños de 0 a 3 años. El concejal socialista Pedro Martínez Haro señaló por su parte que en el barrio de Socuéllamos se registro la presencia de unos 300 niños, por lo que considera justificada la construcción de un centro de

estas características. Bernardo Cabañero respondio a las intervenciones de los tepresentantes socialistas resaltando el acuerdo de su grupo en lo que se refiere a la construcción de centros de atención a la infancia, auoque mostró su reticencia a la instalación de uno de ellos en el harrio de Socuellamos; "se debería haher hecho un estudio de las necesidades en este sentido en las diversas zonas de Villarrobledo, entonces priorizar, porque puede que existan muyrires necesidades de estos centros en otros harrios". Cabañero añadiú que en el harrio de Socuéllamos no se da precisamente el mayor indice de matrimonius jóvenes de la localidad, por lo que dudo de la procedencia de instalar un centro de atención a la infancia en dicha zona. El líder de la opusición argumento además

que el proyecto carece de pre-

supuesto, por lo que calificó de "ilegal" la adopción de cualquier decisión al respecto en tanto no se destine la correspondiente partida económica, y se retirió a un informe elaborado por el interventor munisegún el cual faltaria una cantidad estimada en 32,500,000 pis, para acometer el proyecto.

El portavoz socialista, Ber-nardo Fernández Delicado, respondió con el argumento de la necesidad de "reanimar" a los barrios marginados del pueblo, entre los que encuadró al de Socuéllamos, Fernández Delicado desmintió a Cabañero al indicar que si existe un presupuesto para este provecto, que asciende a 52,5 millones de pis., solicitados al Banco de Credito Local, y que el propósito de la corporación es únicamente el de agilizar el tema, ya que esta entidad financiera tiene un gran número de solicitudes, "pero pronto darán respuesta positiva la petición que se les hace". Fernández Delicado añadió que el ayuntumiento pretende iniciat las obras de estos dos centros antes de que finalice el presente año, y que el acuerdo que se adopta en este pantir es condicionado, "y no les debería emsar reparo, porque estando ustedes (el PP) en el gobierno, ya hubo proyectos de obras con acuerdos condicionados. La electividad de este neuerdo quedará supeditada a la concesión del crédito por parte del Banco de Crédito Local".

El portavoz popular respondió que en el caso de que la citada institución financiera tardase más tiempo del previsto en conceder el crédito solicitado, el acuerdo plenario quedaria sin efecto, "porque para sacar obras a licitación tlene que existir una confirmación de que el dinero está cuncedido, aunque lu normal es que se conceda, pero da igual aprobar esto abora que dentro de 15 días, porque sin el dinero es imposible empezar la obra". Con este argumento, el grupo pupular anunció su voto negativo para este punto.

Convenio pura rehobilitución "Casas Baratus"

El convenio con la Junta para ayudus de mejora en diferentes cilificaciones del barrio de 'Nuestra Schora de la Caridad' fue aprobado por ununimidad, aunque el Partido Popular lamentó la no consecución de los 140 millones de pts. que en un principio iba a conceder la Consejeria de Bienestar Social, que l'inaimente se han quedudo



## Anteproyecto : para la reforma del matadero municipal.

L SAINZ DE MEDRANOL

Bernardo Cabañero justifico la abstención del grupo popular en este punto por considerar que habria sido necesaria la elahoración de un estudio para considerar si la adaptación del inmueble que en estos momentos ocupa el matadero, y que Cabañero calificó como "viejo y carente de las necesarias condiciones" es suficiente para dotar al matadero de la suficiente operatividad. El líder de la oposición consideró que a pesar de que la reforma contempla la introducción de requisitos impuestos por las directrices comunitarias, el matadero no quedará en situación de ser ampliado en un liituro "si, como es voluntad del ayuntamiento, se pretende privatizar la gestión de este servicio, ya que no se dan las condiciones para que una empresa privada obtenga un beneficio cconúmico".

El portavoz socialista respondió que la construcción de un edificio nuevo para el matadero hubiera supuesto unos costes de aproximadamente el doble (150 millones de pts.) de lo que representa la adaptación y mejora del edificio ya existente. Fernández Delicado indico a Cabanero que unte la ciuda, el grupo popular deberia prestar su apovo al anteprovecto de reforma y ampliación del maiadero, y añadió que "no se debe dar la sensación ante las empresus que podrían gestionarla, deque la instalación no va a quedar en condiciones, ya que se pretende homologaria con la normativa de la Comunidad Europea". Por su parte, el ulcalde, Francisco Segovia schuló que previamente a la elaboración, del hanteproyecto de reforma se consideró la posibilidad de construir una instalación nueva; "a todos nos parecía más adecuado", pero recordó que "el tema viene determinado por la subvenera que recibamos, y si c. a unos límites determi-

dehemos cerrar la pui posibilidad de bacer u. dero nuevo".

## COMUNAS Y ARTEMIO, S.L.

La Junta General Extraordinaria y Universal de la Sociedad, en sesión de fecha 25 de Septiembre de 1992, acordó por unanimidad, trasladar el domicillo social dentro de la misma población, de su actual emplazamiento en Avenida Poeta Mariano Tomás nº 12-2º izda, a la calle Melchor de Macanar. nº 10-Bajo de Hellin (Albacete)



MANTENIMIENTO SENORAS -AEROBIC- IICON SERVICIO DE GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD



CLASES PARA NEÑOS DESDE LOS 5 AÑOS



OBBRASIA RITIRICA — OBBRASIA DEPORTIVA — JUDO — KARATE — SOLIASH — GIN JAZZ MAN TEMBRISHTO MARCIALINO Y FUNDINIO — YEALE Y LIPARTOS DE RUTSCULACION — MINAPOR — GAURA TILANDESA — SAUNH YAPOR — MINACHABASE — RAYOS LIVA



'A SAN PANCRACIO

Abogado de los casos diffclies y desesperados. Reza nueve avemarias durante nueve dias. Pide tres deseos, uno de negoclos y dos imposibles. Al noveco día publica este aviso. Se cumplira aunque no la cress.

Biblioteca Digital de Albacete «Tomas Navarro Tomás»

**GRACIAS ESPIRITU SANTO** 

P.R.